

Voyage sur les cinq continents avec les maternelles...

Ce mardi 13 février, à la salle CAP NORT, les élèves de maternelles, vêtus aux couleurs des anneaux olympiques, nous ont proposé un voyage musical sur les cinq continents, voyage conçu et dirigé par Antoine et Céline Oheix.

Ce spectacle était l'aboutissement de plusieurs semaines de préparation et de répétitions.

Un grand bravo aux petits chanteurs - musiciens !

Un grand merci à Antoine et Céline qui ont accompagné les enfants avec entrain et passion !





